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Of. Nº: ______/

Data: ____/____/____

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Temos observado que as respostas a pedidos de informação por vezes são em grande volume de papel. Não
obstante a intenção das secretarias em responder de forma completa, faz se necessário estarmos em consonância com
a preservação do meio ambiente.Ressalta-se que a economia de papel já vem sendo implementada pelo secretario de
saúde que não imprime exames, laudos e afins nas unidades de saúde, economia que deve ser implantada também nas
respostas dos pedidos de informação. Visando a sustentabilidade e a ecologia é imperioso que as respostas acima de
cinco folhas sejam prestadas em mídia.

solicita que as respostas de Pedidos de informação, Requerimentos, Ofícios e Outros Documentos quaisquer,
acima de 5 (cinco) páginas sejam respondidos por mídia
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GABINETE DO Ver. Michele Bretas

Sala das Sessões, 7 de junho de 2019

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência que seja encaminhado
à SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO E COMUNICAÇÃO

Ver. Michele Bretas

AVANTE



Nome Quantidade

Ver. Michele Bretas 1

1Total


